
Die Verwaltung berichtet von einem stattgefundenen Ortstermin mit der 

Biologischen Station des Rhein-Sieg Kreises und dem Baubetriebshof. 
 

Die Einwohnerfrage von Herrn Kessel hinsichtlich der Säuberung der 
Grabensohlen im Bereich der Bachstraße teilt die Verwaltung mit, dass diese 
sukzessive vorgenommen wird und entsprechend der personellen Kapazitäten 

des Baubetriebshofes erfolgen wird. 
 

Einwohnerfrage Hr. Gras: warum erfolgt eine regelmäßige Pflege im Bereich 
Bachstraße/Kutzenberg? Erst auf Zuruf der Bürger*innen? 
Warum werden die Grünflächen am Kutzenberg und in der Bachstraße nicht öfter 

gemäht? 
 

Nachrichtlich zur Niederschrift: 
Der Bereich befindet sich in der regelmäßigen Unterhaltung und Pflege durch den 
Baubetriebshof. 


